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出席報告

会 員 数 ４４　名

出席計算人数 ４４　名

本 日 出 席 者 ２９　名

本 日 出 席 率 ６５．９１％

先々週出席率 ８４．０９％

幹事報告
・ガバナーノミニー決定のお知らせ
・神戸東灘ＲＣ週報
・2019年国際ロータリー年次大会参加旅行募集案内
委員会報告
・ニコニコＢＯＸ
高崎北ＲＣ稲川庫太郎君（久しぶりのメーキャップ
です。星野先生の卓話を楽しみにしております）

高崎北ＲＣ樋口　哲雄君（　　　　 〃 　　　　）
高崎東ＲＣ豊泉　　清君（ゲストのお話が聴きたく
てMAKE UP致しました）

阿久澤　公君（星野聖山さんを迎えて）
泉　　省平君（　　　　 〃 　　　　）
反町　光輝君（　　　　 〃 　　　　）
君島　准逸君（早退させて頂きます。神戸よろしく
お願いします）

池田　貴明君（宮口さんをお迎えして）
林　　　章君（ご会葬ありがとうございました）
・ロータリー財団ＢＯＸ
　齋藤　達雄君　　泉　　省平君　　浦野　幸男君
　林　　　章君
・米山奨学会ＢＯＸ
　小野垣義男君　　横山　正男君　　浦野　幸男君
　高橋　正光君
・友好クラブ委員会
　　明後日11月11日いよいよ神戸に出発いたしま
す。本日チケットお渡ししておりますのでお忘れ
ないようお越しください。
次回例会予告
　12月７日（金）通常例会
　　会長の日・クラブ年次総会　豊泉君代会長

会　　　長　豊　泉　君　代
幹　　　事　小野垣　義　男
クラブ会報委員長　安　藤　　　淳
第　４　週　2018年11月30日（金）
例　　　会　毎週金曜日　　12時30分
例　会　場　ホワイトイン高崎
事　務　所　高崎市本町144-1
　　　　　　光明第７ビル202号室

ＴＥＬ　027－328－3371
ＦＡＸ　027－328－3372
http://www.takasakisymphony-rc.org
E-mail:sym@po.wind.ne.jp

事 務 局 員　浅　見　洋　子
本日のプログラム　クラブ協議会
ロータリーソング　それでこそロータリー

第 1033 回例会報告

第２週　11月９日（金）
ゲスト卓話　 ｢生活の中で活きる書｣
群馬書道大賞受賞　書道家　星野聖山氏

御来訪者　５名

書道家　星野 聖山　様
三建工業株式会社　取締役会長　宮口昌利　様
高崎北ＲＣ　　稲川庫太郎君
　　　　　　　樋口　哲雄君
高崎東ＲＣ　　豊泉　　清君
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Football game of orphans and children who were 
treated  cruelty by the parents was opened on 
oct.27. Our symphony RC supported the football 
game with the 145children. I hope to award 
scholarship to the children.    
 Secretary Onogaki Yoshio

群馬県児童福祉施設
ミニサッカー大会に参加して

 小野垣　義　男

　2018年10月27日玉村総合運動公園で、県下９施
設の児童福祉施設の子供たち380名のうち145名が
参加し、小学校の部、中高校の部に分かれ開催され
ました。連絡協議会主催ですが2005年からは当Ｒ
Ｃが支援、立派な優勝旗２旗、優勝準優勝の盾や参
加賞（駄菓子一袋）が当クラブから配られました。
　小学校から高校生までいましたが、親のいない子
供や虐待等で家にいられない子供たちを保護してい
る施設です。世の中には沢山の養護しなければなら
ない子供が多いのですが、その一部しか養護施設に
は入れず、多くの子供たちが当てもなく待機してい
るようです。晴天の下、全員が嬉々としてサッカー
の試合を楽しんでいました。恥ずかしながら、私は
始めて参加しましたが、素晴らしい奉仕活動に感激
したところです。
　当クラブからは17名の皆様に出席いただきまし
た。委員長の池田貴明さんには準備万端、また朝早
くから主導して頂き感謝申し上げます。この支援に
最初から携わった当ＲＣの横山さんに話しを聞きま
したが、高校まではこの施設にいられるが、そのあ
とは殆どが就職するとのことでした。
　出来ればこの子たちに、大学や専門学校進学への
奨学金をロータリーで提供できないかと話したとこ
ろです。

 

高崎シンフォニーロータリークラブ
2018－2019
パスト会長会ご報告

 2015－2016会長　手島　　均

　2018年10月24日（水）ＰＭ６：30　㈱暢神荘
において当クラブのパスト会長会が開催されました。
幹事は、2015－2016会長の手島が務めさせていた
だきました。過去の例年通例となっており、次年度
は長井パスト会長が幹事となって務める事となりま
す。パスト会長会の報告は今度が初めてのようです
が、パスト会長一同が、現職の会長を後方より応援
している現れである事を会員の皆様にご認識してい
ただければ幸いです。
　さて、当日豊泉会長の半期の事業報告やら下期の
行事計画等をご説明していただきました。それに呼
応して、パスト会長の皆様が一人ずつそれぞれ感想
やら激励をさせていただきました。高崎シンフォ
ニーＲＣの将来を語りあいながらの約２時間、お酒
を酌み交わした楽しい宴会となりました事をご報告
いたします。なお、神戸東灘ＲＣからの差し入れの
「灘」のおいしいお酒３本をご馳走（まだ３本ある
そうですので、次の機会に皆様にご披露させていた
だきますので、ご安心ください）になりました事を
ご報告いたします。
きっと暢神荘の利
益還元となったの
ではないかと確信
してご報告を終了
させていただきま
す。
　パスト会長の皆
様大変お世話にな
りました。


